

Protocole officiel d'ouverture des matches

Sur proposition de la Commission Marketing et après décision du Comité Directeur, la Ligue Nationale de Basket a inauguré samedi, son nouveau protocole officiel d'ouverture des matches.

Ce protocole consiste en un hymne, accompagné de l'entrée sur le parquet d'un drapeau aux couleurs de la LNB, puis de la présentation des joueurs des deux équipes participant à chaque rencontre.

L'objectif est de mettre en scène la présentation de chaque match, tout en renforçant une identité sonore et visuelle du Basket professionnel.

Photo : E. Lizambard

